
平成 18 年度 第 1 回三条市廃棄物減量等推進審議会会議録 
 
 

１ 開催日時    平成 18 年 7 月 24 日（月）午前９時～10 時 30 分 
２ 会 場    市役所 ４階 第三委員会室 
３ 出席者等    委 員 西澤会長、五十嵐副会長、坂内委員、棚橋委員、箕輪委員、

原田委員、大久保委員、柴沢委員、中村委員、野崎委員 
             （欠席委員無し） 
          市   市民部長、生活環境課長、清掃センター長、栄サービスセ

ンター市民課長、下田サービスセンター市民課長、生活環

境課長補佐、清掃センター次長、廃棄物対策係長 
          報 道 三条新聞社、越後ジャーナル社 
          傍聴者 0 人 
４ 審議会記録 
         会長が決まるまでの間、生活環境課長が会議を進行する。 

            本日の審議会日程を説明し、委員紹介、事務局職員自己紹介後に会

議にはいる。 
課 長   出席委員を報告させていただきます。全委員出席です。よって、三

条市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例施行規則第３条第

５項の規定により、会議は成立していますのでこれから会議にはい

らせていただきます。審議会の会長及び副会長の選出についてでご

ざいますが、三条市廃棄物の減量及び適正処理等に関する条例第 7
条第 4 項の規定によりまして、審議会に会長及び副会長１人を置き、

それぞれ委員の互選により定めることとなっています。選出方法に

ついて、いかが取り計らいましょうか。 
坂内委員   事務局に一任します。 
       ＜他委員からも異議なしの声あり。＞ 
課 長   事務局一任の意見がありましたが、事務局で指名してよろしいでし

ょうか。 
全 委 員  ＜異議なしの声あり。＞ 
課 長  それでは、事務局でご指名申し上げます。会長に西澤委員さん、副

会長に五十嵐委員さんにお願いしたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 
全 委 員    異議なし。 
課 長    それでは、会長に西澤委員さん、副会長に五十嵐委員さんとゆうこ

とでお願いいたします。会長、副会長に置かれましては、会長席、



副会長席へご移動いただき、それぞれご挨拶をお願いいたします。 
           ＜会長、副会長それぞれ会長席、副会長席に着き就任の挨拶をする。

＞    
         課 長       暫時休憩いたします。 

市長が参りましたので、再開して、市長から挨拶をいただきます。 
         ＜市長挨拶＞ 
課 長     それでは議事に入らせていただきますが、条例施行規則第３条第４

項の規定によりまして、会長が議長を務めることとなっています。

西澤会長さんに議長をお願いして、議事を進めていただきたいと思

います。 
議長（西澤会長）それでは議事に入らせていただきます。議第１号三条市の廃棄物処

理の現況について事務局説明お願いします。       
事 務 局    議第１号三条市の廃棄物処理の現況について説明する。 
議長（西澤会長）これより質疑を行います。 
箕輪委員    資料№１の平成 16 年度、17 年度ごみ排出量の中には、事業所から

排出された水害ごみの数値についても含まれているのか。資料№１

と資料№6 の排出量を比較すると、排出量の数値に若干差異がある

が、誤差の範囲程度として理解してよいか。 
事 務 局    資料№１のごみ排出量の中には、事業所から排出された水害ごみの

数値は含まれていません。資料№１と資料№6 のごみ排出量の差異

についてですが、資料№１は清掃センターに搬入されたごみ排出量

と道心坂最終処分場に搬入されたごみ排出量を合計した数値です。

資料№6 は、清掃センターに搬入されたごみ排出量の数値です。 
議長（西澤会長）資料№１の平成 16 年度と 17 年度の事業系可燃ごみ排出量を比較

すると 17 年度約５００トン増加しているが、その増加した中身と

か増加した推察される要因はなにか。 
事 務 局    事業系可燃ごみは事業所の事業活動に伴って生じたごみで、食品製

造業者からでる動植物性残渣や印刷業者からでる紙ごみなどある

が、業者１軒ごとにごみ排出量の推移を調べてみないとわからない。

事業の景気・不景気も、若干関係あるかもしれないが、清掃センタ

ーでは平成 14 年度から段ボールの受け入れ規制を行った。 
清掃センター長  事業所の方は清掃センターへ持っていけば、ごみ処理費が安く、ど

んなごみでも処理してくれるというイメージでごみを捨てに来る。 
議長（西澤会長）議第２号今後の審議会開催スケジュールについて、事務局説明お願

いします。 
事 務 局   議第２号今後の審議会開催スケジュールについて説明する。 



 議長(西澤会長） 事務局の方で、第２回審議会の開催を 8 月下旬にお願いしたとの

ことですので、開催案内の都合もあるので、今決めたいと思います

が皆さんいつがよろしいでしょうか。 
            ……………委員協議後…………… 

              それでは、第２回審議会を 8 月 24 日（木）午前 9 時 30 分から開

催することでよろしいでしょうか。その他、事務局何かありますか。 
事 務 局    議題以外になにかあればお願いします。 

               ……………なし…………… 
                   事務連絡する。 

議長(西澤会長) 他になければ、本日は終了します。 
 
 
           …審議会終了後、三条市清掃センター及び道心坂最終処分場を視察

する。… 


